

Escrito por Gety Pavez Vldal
Lunes, 21 de Febrero de 2022 15:41 -



“Este incendio ha sido una tremenda tragedia para San Fernando, pues son varias las familias que lo han perdido todo y haremos lo que esté a nuestro alcance para asistir a los damnificados a través de los instrumentos de ayuda social que posee el municipio”, dijo este sábado el Alcalde Pablo Silva Pérez tras efectuar un recorrido por la zona de catástrofe del voraz incendio que destruyó una veintena de viviendas y establecimientos comerciales emplazados en la población San Martín, en el casco histórico y patrimonial de la capital de Colchagua.

El jefe comunal recibió en dependencias de Regimiento Colchagua al ministro del Interior, Rodrigo Delgado, a fin de efectuar, junto a autoridades regionales y provinciales y representantes de Bomberos, Carabineros y el equipo de emergencia municipal, una evaluación de los daños que ocasionó la emergencia y definir las alternativas para ir en ayuda del centenar de damnificados y albergados.

“Esta situación parte el alma; ver como familias lo han perdido todo, su trabajo de toda una vida en algunos casos”, dijo Silva luego de constatar la magnitud del devastador siniestro.

Por ello el Alcalde Silva agradeció la oportuna acción de los más de 250 voluntarios de Bomberos que permitieron que no hubiera víctimas fatales y que las llamas no se propagaran a otros inmuebles del sector. “El trabajo de Bomberos ha sido heroico y tremendo. Hemos sido testigos de la solidaridad y temple de las familias y vecinos, para sacar lo más valioso de los hogares”.

De igual modo resaltó el trabajo de efectivos del Ejército y de personal municipal en las labores de remoción de escombros desplegadas durante la presente jornada.

Asimismo, el equipo de Dideco se abocó a realizar un catastro social de daños y necesidades de los vecinos afectados, lo cual será esencial al momento de entregar ayudas asistenciales.

En cuanto a si la Municipalidad de San Fernando emprenderá acciones legales o bien promoverá una investigación para que se aclare el origen del fuego, la autoridad colchaguina precisó que se esperan los informes del Labocar de Carabineros y de Bomberos para determinar gestiones al respecto.

Explicó que 18 personas de nacionalidad extranjera fueron albergadas en el Internado del Liceo de Niñas de nuestra comuna. En tanto, 76 fueron trasladados a casas de parientes.

Escrito por Gety Pavez Vidal
Lunes, 21 de Febrero de 2022 15:41 -

En cuanto a cómo la comunidad puede hacer llegar ayuda a los afectados, Silva Pérez dijo que “ahora nosotros, terminando este encuentro del Ministro (Delgado) y de las autoridades de Gobierno, tanto regionales como provinciales y de nuestra comuna, nos vamos a ir a una reunión para ver todo este tipo de inquietudes que nos haya presentado la ciudadanía, porque la ciudadanía quiere colaborar, pero queremos que sea en orden, que vamos a ver ahí distintas alternativas donde la ciudadanía pueda hacerlo”. Al encuentro al que asistieron todos los concejales, estuvo presente la gobernadora regional (s) de la Región de O’Higgins, Natalia Sánchez.

Por su parte, el Ministro Delgado anunció la entrega de bonos a las familias afectadas, considerándose entre ellos el bono de acogida, bono enseres o el bono de arriendo, lo cual estará supeditado a los antecedentes sociales que se recaben.

“Lo primero es hacer la ficha de emergencia para ver quiénes son las familias afectadas. En virtud de eso, podemos generar los bonos en un tiempo de aproximadamente una semana”, sostuvo el jefe de gabinete.

Durante la tarde, el Alcalde Silva recibió en dependencias municipales a su par de Rengo y presidente de la Asociación de Municipalidades de la Región de O’Higgins (MURO’H), Carlos Soto, a fin de coordinar acciones que permitan apoyo logístico para lo que será la reconstrucción de la zona siniestrada.